

3 talleres de Málaga se unen a la Red DISPROCAR.

Estamos hablando de Talleres **MACHUCA** en la calle Gerald Brenan nº 51 de la capital malacitana. El equipo profesional de Tomas Gonzalez lleva más de 35 años cuidando cada detalle al máximo. Su amplia gama de servicios incluye la reparación de daños en chapa y pintura, diagnóstico de electrónica.

www.talleresmilagamachuca.es



Talleres **MIFAMI** en el Pasaje Caudal nº 15 de Málaga es otro de los nuevos asociados a Disprocar. Desde al año 2000 son un equipo de total confianza realizando trabajos de chapa, pintura, mecánica, rotulación, cambio de lunas y cristales y carga de aire acondicionado entre otros servicios. También disponen de máquina de diagnosis y trabajan con todas las compañías de seguro y reparan todas las marcas de vehículos. www.talleresmifami.com



Y **M.A. ZAMBUDIO MOTOR** ubicado en la calle Sigfrido nº 34 de Málaga también se incorpora a la red. Miguel Angel Zambudio cuenta con un gran equipo de profesionales especializados en la reparación de carrocería y mecánica y unas magnificas instalaciones para satisfacer las necesidades de sus clientes.

